



Savoir bien comprendre les paroles de Jésus

On risque de se tromper et même d'être scandalisé quand on lit certaines paroles de Jésus, dans l'Évangile. Prenons, par exemple, dans Marc -chapitre 4- verset 25 : "A celui qui a, il sera tout donné; et à celui qui n'a pas, même ce qu'il a, lui sera retiré."

Si on prenait cette parole au sens matériel, ce serait une grande injustice : retirer au pauvre le peu qu'il a déjà. Cela est profondément inhumain. Mais si on prend ces paroles de Jésus au sens moral et spirituel, c'est autre chose.

Ça veut dire que celui qui a de l'amour dans le cœur et qui cherche à donner de cet amour autour de lui, celui-là reçoit, en retour, beaucoup d'amour de la part de la personne qui en reçoit.

Mais au contraire, celui qui n'a pas d'amour pour les autres et qui se renferme sur lui-même, et se refuse à aimer les autres, celui-là se détruit lui-même. Il perd ses capacités à servir. Il perd le peu d'amour qu'il a. Il se perd lui-même. Il se ruine. Voilà comment interpréter d'une façon spirituelle, les paroles de Jésus.

Bien sûr, ce n'est pas Dieu qui décide de notre comportement. Il nous a créés libres et responsables de nos actes et de nos attitudes. C'est à nous de construire notre comportement, grâce à l'éducation et à l'intelligence que nous avons tous reçues. C'est aussi grâce à la parole de Jésus qui nous indique le chemin à suivre.

En communauté chrétienne, à l'église, au catéchisme, en association, nous sommes stimulés. Ainsi, nous récoltons la joie, l'amitié, la lumière pour trouver la paix et la satisfaction.

Voilà le vrai sens de la parole de Jésus.

Merci à la vie !

Merci pour tout ce qu'elle me donne en abondance, santé, bonheur, prospérité.

Merci pour les dures leçons qui m'ont aidé à mieux me connaître et à mieux connaître les autres.

Merci pour les échecs que j'ai encaissés ; cela m'a enseigné l'humilité, l'obligation de ne jamais m'asseoir sur mes lauriers et la nécessité de comprendre les échecs des autres personnes qui, elles aussi ont parfois besoin d'être aidées.

Merci pour les occasions de cultiver la patience, la tolérance et l'espérance.

Merci pour les chances que j'ai saisies, les malchances que j'ai évitées, les solutions que j'ai trouvées, les talents que j'ai développés, les victoires que j'ai remportées et les bonnes journées que j'ai vécues.

Merci pour les parents que j'ai connus, les amis que j'ai rencontrés, les éducateurs que j'ai côtoyés, les livres que j'ai lus, les voyages que j'ai fait, les repas que j'ai pris.

Merci pour les paysages que j'ai admirés, le soleil qui m'a réchauffé, les fleurs que j'ai contemplées, l'air que j'ai respiré.

Merci pour la conscience grandissante qu'un être bon veille sur moi malgré mes erreurs, me protège malgré mes faiblesses, m'aime malgré mes défauts, et me trouve des solutions malgré mon obstination.

Merci pour la joie simple de vivre mon quotidien et de pouvoir le partager avec tout ceux qui m'entourent.

Merci pour la vie tout simplement !

